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  ふれあい 
 活動報告号          令和5(2023)年3月22日 長洲小PTA執行部広報発行 

 

  居場所としての学校づくり 

                             校長 澤田 敦 

  PTA会員の皆様、平素より大変お世話になっております。縁あって長洲小学校にお世話

になることになり、校長として子供達のため、地域のため、自分に何ができるかを問うた

一年を過ごさせて頂きました。振り返りますと、今年度もコロナ禍に振り回された印象で

すが、それでも加点法による思考で子供達や先生方、保護者の皆様と共に多くのイベント

にご一緒させて頂きました。心より感謝申し上げます。 

 今年の学校運営のキーワードは「主体性」「協働性」「創造性」でした。子供達と教職

員は３つの視点を意識して活動し、多くの成果を上げることができましたし、保護者の皆

様も同じ視点でご支援ご協力を頂きましたことにより、相乗効果を得ることができまし

た。お陰様で令和４年度は校内の行事のほとんどを実施することができ、子供達の学びの

場も多かったように思います。 

 私は学校の存在をこう捉えています。「誰もが安心のできる居場所（舞台）」。子供

達、教職員、保護者の皆様、地域の皆様、どのお立場の皆様にとっても、そこに行けば自

分の居場所がある、安心を感じられ自尊感情を高めることのできる場所であるようにと願

っています。居場所が整えば、そこで誰もが主体的、協働的に活動を始め、新たな価値を

創造していきます。今の時代は変化が早く、主体性や協働性の発揮はマストスキルだと捉

えてください。先の読めない未来を生きる子供達に、保護者は、教師は、どうすれば主体

性や協働性を身に付けさせることができるのか常に考えなければなりません。私達大人の

柔軟な感性と思考力、実践力が試されるのです。これからも学校、保護者、地域が緊密に

連携して子供達の学びをサポートしていくことが重要です。今後もご理解とご協力をお願

い致します。 
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生活環境部 
 

 今年度もコロナ禍の中、美化作業、リ

サイクル回収を無事に終える事ができ良

かったと思っています。 

 今年度はリサイクル回収を研修センタ

ーではなく、運動場を使って初めてやっ

てみましたが、皆様のご協力のお陰でス

ムーズに行う事ができました。ありがと

うございました‼︎ 

     

生活環境部 部長 上田実甫 

 

 

母親部 
 

母親部では今年度、初めてのPTA主催の講演会の準備を行いまし 

た。コロナ禍で試行錯誤の中での開催となりましたが、執行部の

方々のおかげで無事に行うことができました。今後講演会が子供

達にとっての学びの機会になっていくように願っています。また

毎年行っている卒業式のコサージュも各家庭での製作をお願いし

ました。たくさん助けて頂きながら活動することができました。

ありがとうございました。 

 

母親部 部長 中川 佳代 
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体育部 
初めて体育部の部長させていただきまし

た福田美紀です。 

PTAの役員、且つ部長という立場は、重

く感じていましたが、いざ蓋を開けてみる

と、副部長のお二人をはじめとした、同じ

体育部のメンバーからのサポートもあり無

事に任期を終えることができました！ 

3月4日の強歩会も個人的にとても楽しい

行事となりました！大きな事故等なく、各

自それぞれが達成感を得ることができ、完

歩でき盛り上がることができたと思いま

す。 

  

       体育部 部長 福田美紀  

 

 

ベルマーク部 
                                 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ベルマーク財団より累計点数１００万点超えのため     

盾をいただきました。 

今年度、予定通り6月と11月にベルマーク回収

を行いました。 

各ご家庭の皆様、先生方のご協力により目標点

数も上回りました。心より感謝申し上げます。 

次年度は違う形でベルマーク活動が行われ、新

たな動きが始まる予定です。 

子供達の為に今後も引き続きご協力をお願いし

たいと思います。 

一年間、ありがとうございました。  

                            

             ベルマーク部 部長 中島 浩美 
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学年レクレーション費を何に使ったかな？ 

 

今年度も役員会にてコロナ感染拡大を防ぐ観点から、レクレーション費を担任の先生に渡し、

子供達のために使っていただきました。五年生・六年生は小学校の思い出づくりのため、学級委

員さんが企画・開催を行いました。 
 

一年生：漢字ノート・図工で使う道具の購入 

二年生：タブレットケースの購入 

三年生：タブレットケースの購入 

四年生：お楽しみイベント材料費・図工・理科の材料費等 

なかよし：モルック道具等の購入 

 五年生 

逃走中 （１１/１２） 

テレビで流行りの逃走中をやりました。コロナ禍で

したが、開催したいとの意見が多く、開催することが

できよかったです。子供達は一生懸命逃げ、保護者は

一生懸命追いかけ、共にニコニコ、ゼイゼイしながら

暇する時間もなくあっという間に３セットが終わった

感じでした。また捕まってしまった子供達も、途中の

ミニゲームで大半が復活し、終始みんなが楽しめた学

レクになったと思います。 

  

    

タブレットケース 
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   六年生 

アロマクラフト・クイズラリー・逃走中（１２／１０） 

 12月10日に六年親子レクリエーションをしました。親子でモス

バットや逃走中、保護者の方と先生が考えた問題でクイズラリー

をしたりアロマクラフト制作もしたり楽しい時間になりました。 

その日は校長先生が誕生日ということで、六年生と準備した色

紙とトレーナーをサプライズでプレゼントをしました☆ 

小学校最後の学レクを子供達や先生方との楽しい思い出を作 

ることができて良かったと感じています。又、保護者の方や先 

生方にはご協力頂き大変感謝しています。ありがとういました！ 
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PTA会長あいさつ 
 

 

                           PTA会長 山崎 美妃 

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をたまわり、誠にありがとうございます。 

 

会長を務めさせていただき、保護者・学校教職員・地域住民の皆さまのお力添えに感謝すると

ともに、歴史ある長洲町が永く紡いできた地域の絆を実感することができました。 

 

今年度は講演会、強歩会など、コロナ禍の中でも前年度より多くの行事を開催いたしました。 

また、PTAのコミュニケーションツールとして導入した長洲小LINE WORKSは、現在170人（プレ一

年生保護者を含む）を超える保護者の皆さまにご活用いただいています。登録・運用・管理に関

わってくださった皆さまに心から感謝申し上げます。 

 

最後に、執行部の仲間たちには常に助けられ励まされてきました。また、保護者・学校教職

員・地域住民の皆さまからも温かいご指導やご協力をいただきました。この場を借りて厚くお礼

申し上げます。 

 

子供達が楽しく安全に小学校生活を送れるよう、PTAはサポートを続けてまいります。今後とも

変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。 
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執行部よりおしらせ 

        大型扇風機を購入しました 

 

今年度、感染対策や暑さ対策のため、金魚ルームや体育館のようなエアコンのない部屋で 

使用できる扇風機を新たに７台購入しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  写真左の扇風機が6台、写真右の扇風機が１台で 

す。 

右のほうが大きめの扇風機です。子供達が快適 

に過ごせるようになりました。今後の活躍に期待 

大です☆彡 

 

 

編集後記 

 一年間PTA活動にご協力ありがとうございました。振り返るととても楽しい一年

間でした。コロナ禍ということもありましたが、その中でもいろいろな活動がで

き、うれしい限りです。次年度は活動の幅も広がりそうです。PTA活動についても

多様性が持てるような活動内容にしていければと思います。次年度もよろしくお

願いいたします。 

執行部  


